

Liebe Schulgemeinschaft,

das Jahr 2025 fast vorbei. Wir blicken auf eine ereignisreiche Vorweihnachtszeit zurück.

Adventssingen der SAPH

Mit dem traditionellen Adventssingen an jedem Montag stimmten sich die ersten und zweiten Klassen im Foyer vor dem Sekretariat auf die Weihnachtszeit ein. Viele Eltern waren dabei.

Weihnachtsmarkt

Am 11.12. fand unser jährlicher, Weihnachtsmarkt auf unserem Schulgelände statt. So verbrachten wir eine stimmungsvolle Zeit zusammen als Schulgemeinschaft. An den vielen Ständen gab es Funkelndes und Glitzerndes zu entdecken und zu bestaunen. Ein köstlicher Duft lag in der Luft. Die Freunde und Förderer unterstützten uns mit ihrem Punsch-Stand, Verba Volant kam mit Kuchen und einer Verlosung, in der Leseecke lauschten die Kinder den Geschichten, die Eltern vorlasen. Vielen Dank an alle Helfenden. ☺

Spendenaktion

So viele Jahre unterstützen wir gemeinsam die Suppenküche des Franziskaner Klosters. Bruder Christoph holte die vielen Päckchen am 17.12. bei uns ab. Wieder gingen sie durch kleine und große Kinderhände bis in seinen Transporter. Wow, wir staunten nicht schlecht, denn die Ladefläche war so voll wie lange nicht. Die Menschen, die alle Spenden erhalten, werden sich sehr über die Hilfsbereitschaft unserer Schule freuen. Vielen Dank an alle, die ihren Beitrag geleistet haben. Teilen macht Spaß!

Weihnachtsprojekttage

Unsere drei Weihnachtsprojekttage sind immer etwas ganz Besonderes. Ausflüge, basteln, ein gemeinsames Frühstück innerhalb der Klassen, Vorlesezeit und gemütliche Stunden sind für alle eine Wohltat in dieser aufregenden Zeit.

Weihnachtssingen

In diesem Jahr fand das Weihnachtssingen in der Turnhalle statt. Eine festlich geschmückte „Bühne“, sanfte Stimmen und beliebte Weihnachtslieder- was will man mehr am letzten Schultag vor den ersehnten Ferien? Einige Schüler*innen zeigten ihre musikalischen Superkräfte und begleiteten den Gesang mit ihren Instrumenten. Das war sehr schön. Vielen Dank an die Musiklehrkräfte für die Organisation und Begleitung.

Vielen Dank!

Am Ende des Jahres ist es auch an der Zeit, sich zu bedanken. Unser gesamtes Team hat die Weihnachtszeit am Senefelderplatz toll gestaltet. Herr Friedrich und Herr Noak haben viel auf- und abgebaut. Der Förderverein „Freunde und Förderer“ hat die Schulgemeinschaft fleißig und finanziell unterstützt. Verba Volant und das Team der Bibliothek stehen uns ehrenamtlich zur Seite. Viele Eltern helfen uns im Schulalltag. Bei allen möchten wir uns von Herzen bedanken. Wir wünschen frohe Festtage, erholsame Ferien und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2026! Alles Gute und bis bald!

Simone Schumann und
Josephine Pollack

Aus dem SPB

Nun ist die Zeit der Weihnachtsfeiern auch vorbei. Herzlichen Dank für alle Geschenke und helfenden Hände.

In den Ferien werden noch weitere Wünsche der Kinder erfüllt. Auch hier machen wir uns eine schöne Zeit.



Termine

- 15.01. Schulkonferenz
- 26.01. Mottotag 2 „Mein Talent bewegt“
- 30.01. Zeugnistag mit Schulversammlung

Die Botschaft von Weihnachten:
Es gibt keine größere Kraft als die Liebe.

Martin Luther King